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REQUERIMENTO N.°: 	1 1498 
Realização de Audiência Pública sobre os Corredores 

Ecológicos e as Políticas Públicas de preservação das nascentes em 
nossa cidade. 

CONSIDERANDO que a Comissão de Meio Ambiente e de 
Proteção e Defesa dos Animais é formada por três vereadores que atuam 
fortemente pelas causas sociais e ambientais de maneira estratégica; 

CONSIDERANDO que esta comissão foi procurada por lideranças 
da cidade, reivindicando nossa intervenção junto aos órgãos responsáveis, sobre 
a preservação e políticas públicas da voltadas para os corredores ecológicos e 
preservações de nascentes; 

CONSIDERANDO que o documento está amparado pelo artigo 41 
do Regimento Interno: "as comissões Permanentes têm por atribuições estudar as 
proposições e outras matérias submetidas ao seu exame, dando-lhes parecer 
propondo a adoção ou rejeição, e ainda, oferecendo emendas ou substitutivos, 
ressalvadas as restrições legais"; 

CONSIDERANDO que o objetivo desta Comissão é nortear o 
poder público no que tange ações voltadas à preservação e manutenção das águas 
de nossa cidade; 

CONSIDERANDO que esta Casa é responsável por diversas 
legislações que disciplinam as questões relacionadas aos corredores ecológicos e 
as nascentes em nossa cidade; 

CONSIDERANDO que corredor ecológico ou corredor de 
biodiversidade é uma faixa de vegetação que liga fragmentos florestais ou 
unidades de conservação separadas pela atividade humana, com principal 
objetivo de possibilitar o deslocamento da fauna entre as áreas isoladas e garantir 
a troca genética entre as espécies; 

CONSIDERADNO que a água está sendo apontada como um 
recurso natural de altíssimo valor econômico, estratégico e social, tendo em vista 
que todos os setores de atividade humana necessitam fazer uso da água para 
desempenhar suas funções; 	+ 

CONSIDERANDO que 80% do abastecimento de água para 
consumo humano de Sorocaba, vêm de fora da cidade; 
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CONSIDERANO que os nossos únicos dois mananciais são a 
Estação de Tratamento de Agua do Éden (Represa dos Ferraz) e a Ipaneminha; 

CONSIDERANDO que pequenos cursos d'água e nascentes que 
despejam no rio Pirajibu Mirim, é o que alimenta a Represa dos Ferraz; 

CONSIDERANDO que esse ecossistemas está comprometido em 
função da ocupação desenfreada do solo nos bairros do Éden, Cajuru, 
Aparecidinha e Brigadeiro Tobias, aterrando nascentes e prejudicando a mata 
ciliar; 

CONSIDERANDO que não existe uma política pública em 
vigência voltada à recuperação e preservação de nossas nascentes; 

CONSIDERANDO que se nada for feito, em um curto espaço de 
tempo, poderemos ter um comprometimento definitivo da represa dos Ferraz; 

CONSIDERANDO que esta Comissão entende que a cidade 
necessita de novas discussões sobre os temas, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, o agendamento do Plenário 
para realização de Audiência Pública sobre os Corredores Ecológicos e as 
Políticas Públicas de preservação das nascentes em nossa cidade, em 11 de 
agosto (sábado), às 09h30, com transmissão da TV Câmara; disponibilização de 
servidores dos setores de Cerimonial, Fotografia e toda estrutura indispensável da 
Casa, ea confecção e envio de convite 	- 

S/S., 13 de 1 ulho de 2018. 
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